

Ejercicios de interoperatividad: Armada despliega submarinos en el norte y sur del país

El O'Higgins se encuentra en Iquique y el Thomson en Punta Arenas.

A. BARRÍA, D. JAIME Y J.M. CÁRDENAS

La Armada desplegó dos unidades de su fuerza de submarinos en las costas del norte y sur del país para realizar ejercicios de entrenamiento de sus dotaciones. Desde este fin de semana, el submarino O'Higgins se encuentra en Iquique, mientras que el Thomson arribó a Punta Arenas.

Marcelo Zoppi, comandante en jefe de la Cuarta Zona Naval, explicó que la fuerza submarina opera en todo el territorio y anunció que en Iquique se realizarán ejercicios de entrenamiento con otras unidades a partir de mañana.

En tanto, el capitán de fragata, Juan Cristóbal Sepúlveda comandante del submarino O'Higgins, aseguró que la operación está enfocada en la fiscalización pesquera y el control de tráfico marítimo. "Son tareas que podemos ejecutar nosotros de acuerdo a nuestra condición de plataforma polivalente y en este minuto las estamos haciendo en el área norte del país", detalló.

El submarino O'Higgins es de la clase Scorpene y fue incorporado a la Armada en 2005.

Desde Punta Arenas, la Armada informó que el submarino Thomson realizará en los próximos días interoperaciones con unidades del Grupo Aeronaval Sur, fortaleciendo capacidades conjuntas para misiones de defensa y resguardo de los intereses marítimos nacionales.

El "Thomson" es un submarino clase 209/1400L, y el pasado 7 de mayo cumplió 40 años de servicio al país. Esta unidad submarina tiene como misión permanente contribuir a la defensa de la soberanía e integridad territorial, además de participar en tareas como patrullajes, vigilancia y apoyo a la fiscalización pesquera.

"Con base en Talcahuano y bajo la dirección del Comando de Operaciones Navales, su presencia en el Estrecho de Magallanes refuerza el compromiso con la permanente proyección operativa en esta región", destacó la Armada.



JOSE MIGUEL CARDENAS

MAGALLANES.— El submarino Thomson llegó a Punta Arenas para realizar ejercicios interoperativos, con unidades del Grupo Aeronaval Sur.